
難しい言葉を言い換えるなど、相手に配慮した分かりやすい 
日本語のこと。外国人だけでなく、子どもや高齢者、障がいの 
ある人など、様々な方にとってわかりやすいコミュニケーション 
手段の一つです。 

 
  

福井市総合ボランティアセンター 

〒910-0006 福井市中央１丁目２-１ ハピリン 4 階 

電話:0776-20-5107 FAX:0776-20-5168 

E-mail:volunteer@city.fukui.lg.jp  

お問合せ 

令和 5年度ボランティアアカデミーステップアップ講座 

ふだん私たちが使っている日本語を少し言い換えるだけで、外国人にもわかりやす
く情報を伝えることができます。 
 

やさしい日本語ワークショップ 

月 日(土) 13：00～15：30 

場所：福井市総合ボランティアセンター（ハピリン 4階） 

講師：NGO ダイバーシティとやま 事務局長 柴垣 禎 氏 

対象：多文化共生ボランティア活動に関心のある方 

定員：20名（先着） 

申込：1 月 10 日(水) 9 時から電話、FAX、メール、窓口、申込フォームにて受付 

 
講 座 内 容 

◆ 講 義 ◆ 

 「やさしい日本語について」 

◆グループワーク◆ 

外国人参加者と一緒にチラシを「やさしい日本語」に直してみよう！ 

 

 

申込フォーム 

主催：福井市総合ボランティアセンター・ふくい市民国際交流協会 

公益社団法人 ふくい市民国際交流協会 

〒910-0018 福井市田原１丁目 13-6 フェニックスプラザ 3 階 

電話:0776-97-5020  FAX:0776-97-5022 

E-mail:fukuikokusai@fcia.jp  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

氏 名 
（     歳） 

住 所 
〒     - 

 

電 話 番 号 
 

日中連絡が取れる電話番号をご記入ください。 

（保護者記入欄） ※18 歳未満の方は、保護者の同意が必要となります。 
 

上記の者がステップアップ講座「外国人と一緒に考えよう！やさしい 

日本語ワークショップ」に参加することについて同意します。 
 

令和６年   月   日 

 保護者氏名                        

「外国人と一緒に考えよう！やさしい日本語ワークショップ」 

フ リ ガ ナ 


